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Comité de Bridge de l’Orléanais  
Siège : 68 Avenue Wilson 

41000 BLOIS 
Tel : 02 54 78 72 66

Courriel : comite.bridge.orleanais@orange.fr  

Compte-Rendu de l’Assemblée Générale du 
Comiité de l’Orléanais du 17 

Septembre 2024
 
 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE du Comité de l’Orléanais

Mardi 17 septembre 2024 à Blois

Après émargements et vérification des pouvoirs,
25 / 40 clubs sont représentés, soit 2035 / 2876 licenciés (au 30 juin 2024 conformément aux statuts).
Le quorum de 1439 (2876/2 + 1) est atteint et l’Assemblée Générale est ouverte par la Vice -présidente du Comité, 
Madame Mauricette Fonds-Blet qui assure l’intérim suite à la démission de la Présidente, Mauricette Danchaud.

Mauricette Fonds-Blet souhaite la bienvenue aux présidents présents et rappelle l’ordre du jour de la réunion.

Cette Assemblée Générale procèdera à l’élection d’un remplaçant au poste de président(e).

Mauricette Fonds-Blet n’est pas candidate au poste. D’autre part Yves Robert est démissionnaire du Conseil 
d’Administration. Le Bureau Exécutif a coopté Martine Marié et Dominique Desnoyer pour compléter le Conseil 
d’Administration, pendant la période à courir jusqu’à la fin de la mandature.

En référence aux statuts et au règlement intérieur du Comité, il est rappelé que les pouvoirs ne peuvent être donnés 
qu’à un licencié du club représenté. Il est toutefois admis, à titre exceptionnel cette année, d’accepter des pouvoirs 
au nom de membres du club, suite à une erreur sur les convocations.

1- Rapport moral 
Les éléments pour établir un rapport moral ne lui ayant pas été transmis, la Présidente par intérim ne fera pas de 
rapport moral, mais demande de se reporter aux rapports des diverses commissions.

2- Le Compte rendu de l’Assemblée Générale du 6 octobre 2023 est approuvé à l’unanimité.

3- Rapport des commissions 
 Commission des compétitions : 

En l’absence d’Yves Robert (démissionnaire), Frédéric Proux rappelle que les compétions Coupe de France et 
Trophée de France ne se déroulent plus sur l‘année civile mais comme toutes les autres de septembre à juin. De plus 
le Trophée de France fonctionnera avec les IC (et non plus les IV).

 Commission des finances
Le comité n’a fait que répercuter les augmentations imposées par les tarifs de la FFB.
Deux erreurs sont à rectifier sur l’agenda du Comité : 
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          Qualification Performance x4 : 94 € / FC28 €. FC Expert x4 : 100 €.
          Division nationale :Dames x4 : 840 € et Dames x2 : 420 €.
Après étude et comparaison avec les autres comités, la rémunération des arbitres a été revue à la hausse pour être 
plus conforme aux pratiques nationales.

 Commission communication
Thierry Siméon, rapporteur, remarque que le nombre d’annonceurs et sponsors pour l’agenda a diminué mais 
l’excédent est toujours positif – (Recette 3900 € / Coût 2700 €).
Le nombre d’agendas est suffisant pour qu’il en reste pour les clubs qui en souhaiteraient en plus.

4- Rapport financier
Lucette Boire rappelle aux présidents de clubs, notamment ceux organisant des compétitions, qu’ils doivent 
renvoyer leurs documents rapidement pour faciliter le travail de la trésorière.
Les clubs ayant reçu préalablement le résultat et le bilan de la saison, la trésorière présente le résultat et le budget 
prévisionnel 2024-2025.
Lecture est faite du rapport du contrôleur des comptes, Pascal Fourgeot.
Le rapport financier est soumis au vote et approuvé, et quitus est donné à la trésorière.
L’affectation du résultat est approuvée à l’unanimité.

5- Actions et perspectives enseignement, formation et jeunesse
Guy Guénais : 7 nouveaux arbitres de club ont été formés. 
Un stage de formation d’arbitres de club sera organisé en fonction des demandes.
Un stage aura lieu en 2024-2025 pour la formation d’arbitres de comité. 11 séances sont prévues en visio-conférence 
et 2 jours à St Cloud.
Une journée des arbitres est organisée à l’ABO le 6 novembre.

Benoit Ribault : 8 nouveaux moniteurs ont été formés.
Les tournois d’entrainement des élèves sur Real Bridge ont été abandonnés. Ils reprendront le dernier vendredi de 
septembre à 9h30. 
Un stage sera organisé au second semestre et une journée des moniteurs à l’automne 2025.
Il est proposé de centraliser le championnat des écoles de bridge sur 3 centres et peut-être en faire une préparation 
à l’Espérance qui n’attire plus que peu de joueurs (concurrence du Challenge).

La santé de Jacques Gronier ne lui permet plus de s’occuper des jeunes. 
La finale régionale de bridge a eu lieu en avril, coorganisée par Lucette Boire et Bernard Cuvillier. 
La finale régionale de bridge scolaire a réuni 47 tables à Fondettes et 7 paires sont allées en finale nationale à Lyon. 
Les effectifs sont en hausse (de 212 à 283).
Bernard Cuvillier qui a fait part de son souhait de mettre un terme à son activité, fait état notamment  des 102 profs 
de maths  qui ont été formés en 5 formations d’initiateur.
Marc Voisinet s’est chargé des écoles primaires.

6- Coupes et médailles
Le Challenge Michel Papin a été remporté par Michel MOREAU.

7- Election de la présidente
Le vote à bulletins secrets a eu lieu et Mme Claudette MOREAU, seule candidate au poste de Présidente, a remporté 
1975 voix sur 2035 bulletins exprimés. 
Mme Claudette MOREAU est élue Présidente du Comité de Bridge de l’Orléanais pour le reste de la mandature 
(2026).

8- Questions diverses
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- Certains présidents n’auraient pas reçu le compte rendu du Conseil Régional de juin dernier. Il leur sera 
renvoyé sur demande.

- La FFB souhaite la nomination d’un délégué numérique du Comité. 
- Une mise à jour des statuts de la FFB est prévue le 18 octobre 2024 lors du Comité Directeur. 
- Téléthon : la FFB se dégageant de son implication, la question est posée d’une subvention pour les points 

d’expert attribués en cas d’organisation par les clubs. 
- Georges Thullier est nommé référent géographique du secteur 18/36.

L’ordre du jour étant épuisé, Mme Fonds-Blet remercie le club de Blois pour son accueil et clôture l’Assemblée 
Générale annuelle 2024 en invitant les participants à un pot amical dans les locaux du club. 

Fait à Blois le 1er octobre  2024

La secrétaire La Présidente par intérim

Simone FLEURIET,      Mauricette FONDS-BLET
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